



ハケ岳中央農業実践大学校

ニュースレター

2025年11月号 No.35

八ヶ岳にうっすらと冠雪が見られるようになりました。
朝晩の気温が氷点下になる日も増え、霜も降りていますが
日中はよく晴れて気持ちの良いお天気が続いています。

紅葉していた木々の葉はほとんど落ちて、冬の気配が
少しずつ近づいています。

来年度に向けて ミーティングと大掃除 を行いました

今年度の農林体験学習は10月末をもって全て終了いたしました。11月に入り、スタッフ一同で今年度の振り返りと来年度に向けた改善点を話し合うミーティングを行いました。

ミーティングでは、各ワークショップの担当指導員からより良いワークショップにしていくための様々なアイデアが発表され、活発な意見交換が行われました。

また、来年度に向けて、全員で各エリアの清掃と器具類の点検・メンテナンス作業を3日間にわたって行いました。

また来春、万全の態勢で皆さまをお待ちしております。



農機具庫の清掃



酪農スペースの清掃



鶏舎の清掃



ヘルメットの点検と手入れ



ノコギリの点検と手入れ



機械類のメンテナンス



鶏の遊び場柵の解体



草刈り



薪の準備



Current Weather
ハケ岳の今

